



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL
COMMISSION DEPARTEMENTALE DE L'ARBITRAGE
SOUS-COMMISSION FUTSAL

Réunion Plénière du 12/09/2025

Réunion du Vendredi 12 septembre 2025

Lieu : Siège du D. E. F.

Co-Présidents : MM. DE PASQUALE Philippe et FAUVEZ Stéphane,

Étaient présent(e)s : MM. BANNIER Patrick, GOMES OLIVEIRA PACHECO Luis, GUEDES DE OLIVEIRA Kévin et COQUELET Jean-Claude.

Assistent à la réunion : M. FECIL Jacques.

Philippe DE PASQUALE et Stéphane FAUVEZ ouvrent la séance à 19h00.
Les Co-Présidents remercient les membres de la SC-F présents.

M. Kévin GUEDES DE OLIVEIRA est nommé secrétaire de séance.

1°) Adoption de P.V. :

Le procès-verbal de réunion de la Sous-Commission Futsal du 14/05/2025, publié le 27/05/2025, est adopté à l'unanimité des membres présents.

2°) Civilités :

Félicitations :

Les co-présidents ainsi que les membres de la Sous-Commission Futsal adressent leurs félicitations :

- aux candidat(e)s arbitres pour leur réussite à l'examen de la Formation Initiale en Arbitrage (FIA).
- à Jacques FECIL pour l'obtention de la médaille d'Or de l'UNAF.

Rétablissement :

Les Co-présidents et les membres de la SC-F souhaitent un prompt rétablissement à Léon LAPLUME.

3°) Effectif arbitres :

La Sous-Commission Futsal lancera, par l'intermédiaire de Mathieu MOULIN, un formulaire d'inscription à l'issue de la réunion pour le stage futsal prévu le samedi 04 octobre 2025.

4°) Stage arbitrage futsal :

Le stage est programmé le **samedi 04 octobre au matin** au siège du District de l'Eure de Football.

La présentation du planning de la matinée a été effectuée.

Le support de formation, élaboré par Maxence LAURENT (CTRA de la Ligue de Normandie), a été mis à disposition par Mathieu MOULIN. Les membres remercient ces derniers pour leur contribution précieuse.

Une seconde partie de formation est envisagée, consistant à assister à un match de futsal afin de permettre aux arbitres novices d'observer une mise en pratique.

Il est précisé que seuls les arbitres ayant participé au stage pourront être désignés.

5°) Plan d'action :

Stéphane FAUVEZ a présenté l'avancement du plan d'action en cours relatif à la réforme de l'arbitrage futsal dans l'Eure.

6°) Groupe WhatsApp :

Un groupe WhatsApp sera créé et administré par Mathieu MOULIN, regroupant les arbitres ayant participé au stage du 04 octobre.

L'ordre du jour étant épuisé, les Co-présidents lèvent la séance à 21H15.

La prochaine réunion est fixée au **vendredi 12 décembre 2025** à 19h00.

Le secrétaire,

Kévin GUEDES DE OLIVEIRA



Les co-présidents,

Philippe DE PASQUALE & Stéphane FAUVEZ

